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令和5年６月２９日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和5年度 第２回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶                                    

２  校長挨拶                                   

３  ７・８月の学校行事について（教務主幹） 

４  生活指導について（生活指導主幹）       

５  日光移動教室を終えて（６年担任）  

６ 運営協議会委員の皆様から 

７ 転入職員紹介 

８ その他 

✿ 会長より 挨拶 

 ６月４日に、どんぐり公園で町会のこども縁日を開催しました。１２９名の子どもたちの参加があり、うち７０名

が小学生でした。たくさんの子どもたちが楽しんでくれたようで、嬉しかったです。今朝は、２年生の子に、「学

校に相談することある？」と聞いたら、「友達と仲良く過ごしているので相談することはありません」と言っていま

した。これからも、子どもたちを見守っていきたいと思います。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 今日は気温が３０度を超えたようですが、皆様、体調はいかがでしょうか。６月８日に、「まなびのマルシェ」を

開催しました。プロの大人が、なぜその職業に就いたのか、その職業の魅力は何かを語り、子どもたちは体験

をする、というものです。事前に参加するブースを決められず、当日の朝に決めた子もいました。定員いっぱい

で参加できないブースもあったようですが、２回目、３回目にしよう、と各自で計画を立てていたようです。低学

年には難しいかもしれないと心配していましたが、低学年の児童からも楽しかったという感想が聞かれました。

企画してくださったグラグリッドのネット記事に当日の様子が報告されていますので、ご覧ください。今、様々に

授業の改善をしています。先生方も苦心していますが、少しずつ進んでいるところです。５月から始めた放課後

部活動には、半数以上の児童が参加しています。保護者がサポーターになり、学校の取り組みに参加していた

だいています。今度、西新宿小学校の地域協働学校運営協議会で、教科担任制と放課後部活動についてお

話をする予定です。地域の特色として、盛り上がるとよいと思います。 

 

✿ ７・８月の学校行事について （教務主幹） 

 日頃より、教育活動へのご協力ありがとうございます。６月２２日から２４日の学校公開では、地域の皆様にも

たくさんお越しいただき、子どもたちも喜んでいました。今日は、４、５年生が、車いすラグビーの観戦に行ってき

ました。この暑さにぐったりの様子でしたが、選手の腕が太ももみたいに太かったよ、など、勝敗以外のことも学

び取ってきたようです。７月12日から１４日に、特別支援学級の女神湖合同移動教室が実施されます。7月１４



 

日には、４年生の琴の体験授業が実施されます。７月２１日から８月２４日が夏休みとなりますが、７月２５日か

ら２７日は、５年生の女神湖夏季施設が実施されます。７月２８日、３１日には、夏季水泳を実施します。８月には、

３年生の選抜選手がNHK主催のボッチャ大会に参加する予定です。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

 ６月はふれあい月間ということで、児童にいじめや先生との関わりのアンケートを実施しました。数は多くない

のですが、友だちに叩くなどの乱暴をされた、物を隠された、友だちがつらい思いをしている、などの回答があ

り、いじめの案件として教員間で共有し、対応に取り組んでいます。言葉で伝えられないもやもやした気持ちを、

物を投げる、友だちを叩く、などの暴力で表現してしまう児童が低学年に増えているように思います。そういう

時にはどうすればいいかを、教員から子どもたちに伝えています。地域でもお気付きのことがありましたら、お

知らせいただき、様子をすり合わせていきたいと思っています。 

 

✿ 日光移動教室を終えて（６年担任） 

 ３日間、６年生が日光移動教室に行ってきました。お天気が心配でしたが、全ての行程を無事終えることがで

きました。竹林でお抹茶体験をするなど、普段できない体験をすることができました。集団生活では、幼さもみ

られましたが、個々では昨年の女神湖の経験を活かし、成長する姿がみられました。事前学習で課題を持って

調べたことを、実際に体験し、学んだことを模造紙にまとめました。６年生の教室の前に掲示していますので、ご

覧いただけますと幸いです。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・PTAでは、７月２８日から８月４日にラジオ体操を開催します。育成会や各町会にご協賛いただき、お菓子 

などを配付する予定です。地域の皆様にもご参加いただけますと幸いです。 

・学校公開に来校しましたが、金曜日としては保護者の参観が多かったように思いました。子どもたちも、保

護者に見てもらえるのは嬉しそうでした。 

・４年振りに、盆踊りが８月５日、６日に開催されます。地域の行事も減っていたので、子どもたちが楽しめる

ように準備しています。ご協力いただけますと幸いです。 

・放課後こどもひろばで、子どもたちが、放課後部活動を楽しみにしている様子が見られました。 

・「まなびのマルシェ」では、子どもたちが計画を練っても、人数が多く参加できない子もいて、１年生がどう 

すればいいかわからず困っていたようです。相談窓口のようなものがあるとよいと思いました。 

  ・学校公開で、１年生の授業を見学しました。タブレットの使用が難しそうな子もいましたが、先生ができた 

子はわからない子に教えてあげて、と話していて、教え合う子どもたちの様子を見て勉強になりました。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 5月31日に、地域協働学校西新宿地区小中連携協議会を開催しました。過去に行っていたこと、これから実

施したいことの情報共有と意見交換をしました。各校の教育方針や目指しているところが共通していることが

わかり、何かできるのではないかという、わくわくした気持ちで終わりました。これからがとても楽しみです。 

 

次回の運営協議会 ７月１８日(火)１５時３０分～ 


